

Perrugorría: Fidel es la figura que más ha influido en la historia contemporánea de Latinoamérica



Guadalajara, 28 nov (RHC) Para el actor cubano Jorge Perrugorría, Fidel Castro “es uno de los personajes más increíbles” que ha visto, así como “la figura que más ha influido en la historia latinoamericana contemporánea”.

Durante una charla con el periodista Carlos Puig en el marco de la Feria Internacional del Libro (FIL) de Guadalajara, en esta ciudad del occidente de México, el intérprete dijo que la muerte del líder revolucionario cubano, ocurrida el viernes, “ha sido una noticia que, a pesar de su edad y estado de salud, nos ha sorprendido a todos”, informa Efe.

“Tengo cuatro muchachos, cuatro niños, y me empezaron a hablar. Pusimos la radio, la televisión; no lo podíamos creer”, refirió.

Nacido en 1965 en La Habana, Perrugorría habló del impacto del fallecimiento del expresidente en los cubanos de su generación: “Para nosotros, que hemos nacido y hemos crecido con Fidel, de alguna manera es una pérdida que nos conmueve a todos; nos ha consternado”.

Consideró “difícil en pocas palabras hablar de la obra de Fidel, de la grandeza de su trabajo”.

“Y a mí como actor me fascinan los personajes, porque vivo de eso, vivo mirando personajes, construyendo personajes, y (Castro) es uno de los personajes mas increíbles que he podido ver, un hombre con un carisma aplastante, demoledor. Y eso es innegable, como también que ha sido la figura que más ha influido en la historia latinoamericana contemporánea”, expresó.

De acuerdo con el actor, otra cosa que se puede destacar del líder es que “puedes compartir sus ideas o no, pero fue consecuente hasta el final con ellas”.

“Con la escasez de políticos de esa talla y de esa estatura que tenemos a nivel continental, yo creo que casi planetario, (su muerte) es una gran pérdida”, acotó.

Respecto al presidente electo de Estados Unidos, Donald Trump, quien calificó a Fidel Castro de “brutal dictador”, dijo que “sus declaraciones no ayudan mucho”.

“Después de la política de acercamiento que ha tenido (el presidente saliente Barack) Obama, es lamentable que todo eso cambie”, añadió.

Perugorría aseguró que “Cuba es consciente de que hay que transformar la sociedad cubana,” y se declaró convencido de que los cambios se van a dar “desde dentro de mi país, por el Gobierno”.

“Jamás van a estar sujetos a presiones por Estados Unidos. Los cubanos somos los primeros que estamos conscientes de que hay que cambiar, pero no por una injerencia. Eso no va a facilitar los cambios que ya están ocurriendo dentro de la isla”, puntualizó.

<https://www.radiohc.cu/noticias/cultura/113540-perrugorria-fidel-es-la-figura-que-mas-ha-influido-en-la-historia-contemporanea-de-latinoamerica>



Radio Habana Cuba